

Un académicien nicaraguayen qualifie d'inhumain le blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 23 septembre (RHC).- L'historien et ex diplomate nicaraguayen, Aldo Díaz-Lacayo a qualifié de criminel et d'inhumain le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, il a relevé la nécessité de continuer à dénoncer les dégâts que provoque à notre pays cette politique répressive de Washington. Il a confirmé l'appui du Nicaragua à Cuba dans sa lutte pour cette cause.

Aldo Díaz-Lacayo a considéré que le renforcement des restrictions imposées à Cuba fait partie d'une nouvelle escalade d'agressions contre les gouvernements révolutionnaires et progressistes de l'Amérique Latine et des Caraïbes car -a-t-il dénoncé- les États-Unis n'acceptent pas la perte de leur hégémonie dans la région.



Radio Habana Cuba